
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Mittelalter ist eine Zeit in der  der Menschen.

Es liegt zwischen dem Altertum und der Neuzeit.

Das  liegt also in der Mitte.

Daher kommt auch der Name Mittelalter.

Im Mittelalter gab es wichtige .

Neu waren Windmühlen und Wassemühlen.

Damit konnte man Getreide mahlen und  sägen.

Das Spinnrad und die Schubkarre stammen auch aus dieser Zeit.

Die Uhr mit  wurde erfunden.

Auch das Schwarzpulver wurde entdeckt.

Das Schwarzpulver wurde für  gebraucht.

Natürlich war das Mittelalter auch die Zeit

der Burgen und .

Das Mittelalter hat ungefähr tausend Jahre gedauert.

Vor etwa 500  war es vorbei.

Vor 500 Jahren begann die Neuzeit.

Das war auch die Zeit der .

Damals segelte zum Beispiel Christoph Kolumbus nach Amerika.

Es gab in  auch die ersten gedruckten Bücher.
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